



Luxembourg, mai 2024

CHER(E)S AMI(E)S DE SOS VILLAGES D'ENFANTS MONDE

En toute situation, les enfants ont droit à une éducation de qualité et ils en ont besoin. Or, des millions en sont toujours privés, en premier lieu ceux qui subissent conflits, crises, catastrophes naturelles ou climatiques, ceux qui sont déplacés dans leur pays ou contraints de le fuir. Ne plus pouvoir aller à l'école se traduit par un bouleversement émotionnel et psychologique et expose les enfants, les filles surtout, à encore plus de violences.

L'éducation en situation d'urgence, en lien avec la protection, est pour nous une priorité. Sur le terrain, nos partenaires s'engagent notamment à (re)construire des espaces d'apprentissage sécurisés et à ouvrir des espaces amis des enfants pour permettre à ceux-ci de jouer, d'apprendre et de se reconstruire.

C'est le cas en Colombie où depuis 2021 nous sommes engagés auprès de notre association sœur SOS pour accompagner des enfants migrants vénézuéliens. Dans la région de La Guajira, nous soutenons actuellement la construction d'un espace ami des enfants pour contribuer à leur protection et à leur bien-être émotionnel et prévenir la séparation des familles (pour 50 enfants et jeunes).

C'est aussi le cas au Maroc où nous nous sommes impliqués aux côtés de nos collègues SOS suite au séisme de 2023 qui a détruit des centaines d'écoles et d'internats. Sur le terrain du village d'enfants SOS d'Aït Ourir, un collège (à terme pour 500 élèves) et un internat (pour 50 jeunes filles) seront bientôt construits et aménagés, projet que nous avons à cœur de soutenir.

Ensemble, préservons l'accès à une éducation de qualité aux enfants. Merci à vous.

LEBEN FREUNDE VON SOS VILLAGES D'ENFANTS MONDE

Kinder sollen überall und in jeder Lage eine gute Bildung bekommen. Aber Millionen können nicht zur Schule gehen, besonders wegen Konflikten, Krisen, Natur- oder Klimakatastrophen, oder wenn sie aus ihrer Heimat fliehen müssen. Das Fehlen von Bildung kann Kinder emotional und psychologisch belasten und sie vermehrt Gewalt aussetzen, besonders Mädchen.

Uns ist es wichtig, dass Bildung und Schutz in Notlagen Hand in Hand gehen, deswegen schaffen und rehabilitieren unsere lokalen Partner sichere Orte, wo Kinder spielen, lernen und wieder zurück zu einer gewissen Normalität finden können.

In Kolumbien arbeiten wir seit 2021 mit unserer Schwesterorganisation zusammen, um Kindern zu helfen, die aus Venezuela emigriert sind. In der Region La Guajira bauen wir gerade ein Zentrum auf, in dem Kinder Schutz finden und sich emotional in Sicherheit fühlen können. Zusätzlich hilft das Zentrum, das Auseinanderfallen von Migrantinfamilien zu bremsen, da Eltern ihre Kinder dort beruhigt abgeben können während sie sich um ihren Lebensunterhalt kümmern.

Auch in Marokko haben wir nach dem Erdbeben vom Herbst 2023 geholfen. Hunderte von Schulen und Internaten wurden bei der Naturkatastrophe zerstört, weswegen unsere Kollegen in Aït Ourir auf dem Gelände des SOS Kinderdorfes eine Aufbauschule planen, in der auf lange Sicht 500 Kinder und Jugendliche zur Schule gehen können. Ein Internat für 50 Mädchen wird ebenfalls dazugehören. Es liegt uns am Herzen, dieses Projekt zusammen mit Ihnen zu unterstützen.

Lassen Sie uns gemeinsam sicherstellen, dass alle Kinder eine gute Bildung bekommen. Ein herzliches Dankeschön.

Sophie Glesener

Sophie Glesener
Directrice / Geschäftsführerin

oo payconiq
**AIDEZ-NOUS
À LES AIDER**



Tous les dons en faveur de SOS Villages d'Enfants Luxembourg a.s.b.l. sont fiscalement déductibles dans les limites fixées par l'article 109, alinéa 1, n°3 de la loi concernant l'impôt sur le revenu.
RCS Luxembourg F 1431

VIREMENT

Veuillez consulter les indications figurant au verso
Un caractère MAJUSCULE (BLEU ou NOIR) ou signe par case en cas d'écriture manuscrite

Code BIC de la banque du bénéficiaire	EUR ou		Montant
CCPL			
N° de compte du bénéficiaire			
IBAN LU 65 1111 1005 0005 3000 0			
Nom de la banque du bénéficiaire (uniquement si code BIC non indiqué)			Code Pays
SOS VILLAGES D'ENFANTS MONDE			
Communication au bénéficiaire			Code Pays de résidence
N° de compte du donneur d'ordre			Reporting
Nom et adresse du donneur d'ordre (Max 4 lignes)			Avis de débit
Date d'exécution souhaitée			Date et Signature
Frais à charge (par défaut = PARTAGÉS)			
OU		Bénéficiaire	Donneur d'ordre

NOTRE ENGAGEMENT AUX CÔTÉS DE SOS VILLAGES D'ENFANTS EN COLOMBIE

Active depuis 1971, SOS Villages d'Enfants en Colombie accompagne quelque 29.000 enfants, jeunes et adultes dans 13 régions, de Nariño (frontalière de l'Equateur) à La Guajira (frontalière du Venezuela) à travers ses infrastructures (e.a. 7 villages d'enfants SOS) et ses programmes (prise en charge alternative, autonomisation des familles, employabilité des jeunes, aide d'urgence). Depuis 2018, elle intervient pour les exilés vénézuéliens, surtout les enfants non accompagnés. Notre association la soutient dans ce travail qui, en 2023, a mis l'accent sur le renforcement des familles migrantes déjà installées en Colombie. Alors que les enfants vénézuéliens ont peu d'accès à l'éducation formelle, un nouvel espace ami des enfants à Riohacha proposera activités scolaires et ludiques, renforcement des compétences et sensibilisation des parents à la protection de l'enfant.

COLOMBIE



Une collaboratrice SOS échange avec des enfants dans un espace ami des enfants de la région de La Guajira.



A Maicao, le personnel SOS propose aux enfants vénézuéliens un jeu pour apprendre à se protéger.

UNSERE UNTERSTÜTZUNG FÜR DIE SOS-KINDERDÖRFER IN KOLUMBIEN

SOS-Kinderdörfer ist seit 1971 in Kolumbien aktiv und hilft etwa 29.000 Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen in 13 Regionen von Nariño an der Grenze zu Ecuador bis nach La Guajira an der Grenze zu Venezuela. Es gibt 7 SOS-Kinderdörfer und verschiedene Programme, z. B. alternative familiäre Betreuung, Hilfe für sozialschwache Familien, Jugendprogramme und Nothilfe-Maßnahmen. Seit 2018 werden auch Flüchtlinge aus Venezuela betreut, vor allem Kinder ohne Begleitung. Unser Verein unterstützt die SOS-Kinderdörfer in Kolumbien seit längerem. 2023 konzentrierten sich unsere Kollegen darauf, bereits im Land lebenden Migrantfamilien zu helfen. Da deren Kinder kaum Zugang zu Schulbildung haben, wird in Riohacha ein Zentrum gebaut, wo sie in Sicherheit lernen und spielen können. Die Eltern lernen, wie sie ihre Kinder besser aufziehen und schützen können.

MAROC



Célébration de la Journée internationale des familles dans le village d'enfants SOS d'Aït Ourir, ouvert à toute la communauté.

© Photos : SOS Villages d'Enfants en Colombie - Lydia Mantler



Au village d'enfants SOS d'Aït Ourir, complicité entre une petite fille et une mère SOS dans leur maison familiale.

NOTRE IMPLICATION AUPRÈS DE SOS VILLAGES D'ENFANTS AU MAROC

Présente dans le pays depuis 1985, SOS Villages d'Enfants au Maroc a déjà accompagné plus de 2.000 jeunes vers une vie autonome. L'association gère aujourd'hui près de 20 projets de prise en charge alternative (à travers ses 5 villages d'enfants SOS), de renforcement des familles vulnérables, de soutien aux jeunes adultes et d'employabilité dans 5 régions (Imzouren, Casablanca, El Jadida, Marrakech, Agadir). Suite au séisme qui a dévasté Marrakech et ses environs en septembre 2023, elle a porté secours aux populations sinistrées puis s'est engagée sur 2 ans pour des milliers de bénéficiaires. À Aït Ourir, un collège et un internat permettront aux enfants de la commune de retourner à l'école et aux filles d'y rester et pour les plus vulnérables d'entre elles d'avoir un lieu de vie protecteur.

UNSER ENGAGEMENT FÜR DIE SOS-KINDERDÖRFER IN MAROKKO

Seit 1985 arbeiten die SOS-Kinderdörfer in Marokko und haben über 2.000 junge Menschen auf ihrem Weg zur Selbstständigkeit unterstützt. Der Verein leitet in fünf Regionen (Imzouren, Casablanca, El Jadida, Marrakesch und Agadir) 20 Projekte im Bereich alternative Betreuung (zumeist in den 5 SOS-Kinderdörfern), Berufsausbildung für Jugendliche und Familienhilfe. Nach dem Erdbeben in Marrakesch im September 2023 haben die SOS-Kinderdörfer den Betroffenen erste Hilfe geleistet und sich für langfristige Wiederaufbau-Maßnahmen für Tausende Menschen über zwei Jahre engagiert. In Aït Ourir werden eine Aufbauschule und ein Internat gebaut. So können die Kinder der Gemeinde zur Schule zurückkehren, die Mädchen können dort wohnen und die Schwächsten finden einen sicheren Ort zum Leben.

COMMENT AIDER ?



Colombie
Goûter pour un enfant pour un mois



Colombie
Kit scolaire (uniforme, sac, cahiers...)



Maroc
Matériel de couchage pour une jeune fille (couverture, drap, oreiller)



Maroc
Equipement de la bibliothèque (livres, tables, chaises)